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平成２6 年 12 月 1 日    第 406 号 

    

【 第５回 理事会 開催される 】 
平成 26 年度第 5 回理事会が 11 月 13 日開催されま

した。その結果を次のとおりご報告いたします。 

◎議案第 1 号 わっさむ活活商品券販売事業について 

9 月 1 日から事業開始された「わっさむ活活商品券販 

売事業」の販売･利用促進を図るため、活活商品券の売り

切りを目標に 2 次販売の実施を町に求めることについて

承認をいただきました。 

◎議案第 2 号 委員会運営規程の一部改正について 

委員会運営規程に「人事評価委員会」に関する規定 

を新たに加えることについて承認をいただきました。 

◎議案第 3 号 人事評価実施要綱の一部改正について 

職員人事評価実施要綱に人事評価委員会の規定を加 

えるとについて承認をいただきました。 

◎議案第 4 号 会印使用規程の一部改正について   

会印使用規程第 2 条（会印）第 3 項に規定する別表を 

定めることについて承認をいただきました。 

◎議案第 5 号 職員給与規程の一部改正について 

職員給与規程第 17 条（昇給）に特定職員に関する規 

定を新たに加えることについて承認をいただきました。        

◎議案第 6 号 財政運営引当預金の一時取り崩しについて          

 地域商店街活性化事業特別会計に対する特別会計繰出

金として 1,500 千円を財政運営引当預金から一時取り

崩して繰り出すことについて承認をいただきました。 

◎議案第 7 号 商工会会員勧誘強化対策について               

本会事業運営の強化を図るため、期間を定め会員勧誘 

を推進することについて承認をいただきました。 

◎議案第 8 号 平成 27 年度事業計画・予算について            

平成 27 年度事業計画・予算の編成期を控え、国や道、 

町等に対して行う各種要望に係る要望書等について承認 

をいただきました。 

◎議案第９号 和寒町商工会旅費規程の運用について 

旅費規程第 2 条第 2 項に規定する費用弁償の支給の 

運用について承認をいただきました。 

・報告事項 1 町理事者との懇談会について 

・報告事項 2 第 12 回どんとこい！夏まつりについて 

・報告事項 3 FRV 活動について 

・報告事項 4 町内 4 団体親睦交流会について 

・報告事項５ にぎわい補助金事業について 

・報告事項６ 商工会員･家族･従業員親睦スポーツ大会 

・報告事項７ 第 2 回北のうまいもの市について            

・報告事項８  第 26 回極寒フェスティバルについて     

・報告事項９ 関係する各事業の推進経緯について 

・報告事項 10 部会報告について 

◎そ の 他 

・今後の会議等日程（予定）について 

  次回理事会  12 月 18 日（木）午後 5 時 30 分 

  商工会表彰式 １月 24 日（土）午後 6 時 00 分 

 

おめでとう！女性部 40 周年 

【女性部創立 40 周年を祝う会が挙行されました】 

 女性部の創立 40 周年を祝う会が 11 月 1 日（土）産業

会館で挙行され、盛会のうちに終了しました。女性部は昭

和 49 年に婦人部として創立され以来 40 年、本会に対す

る貢献はもちろん、各種イベントや町づくり事業など和寒

町の振興発展に寄与されてきた功績は多大なものがあり、 

これも歴代の役員を始め女性 

部皆様のご理解とご協力の賜 

と改めて感謝を申し上げ、今 

後ますますのご隆盛をご期待 

申し上げます。当日は、山中

元部長さんを始め 11 名の歴代役員の方に玉手部長から感

謝状と記念品が贈られたあと祝賀会に移り出席者の皆さん

はこれまでの歩みを振り返っていました。 

北海道最大級のﾋﾞｼﾞﾈｽイベントへ 

【工業部会の視察研修が実施されました】 

工業部会の視察研修が 11 月 6 日～7 日に 13 名の参加

のもとに実施されました。今回の研修は、初日「連携！ 北 

海道の未来へ」をテーマに 

札幌のアクセスサッポロで 

開催されたビジネス EXPO 

「第 28 回 北海道技術･ビ 

ジネス交流会」を視察する 

と共に、北海道マイホームセンター等も視察しました。こ

の日は定山渓温泉で視察の疲れを癒し、二日目は神内ファ

ーム 21 等を興味深く視察見学し帰町しました。今回参加

できなかった皆様は次回にご期待ください。 

 

 

 
 
 
 
 
   

今年一年のご愛顧に感謝して！ 
【年末年始大売出しのお知らせ】 

今年一年のご愛顧に感謝して、商組及び商業部会の

共催による「年末年始大売出し」が実施されます。 

売り出し期間は 1２月 1 日から来年 1 月４日まで

の期間で、期間中お買い上げ金額 200 円毎にピンク

色シール 1 枚を進呈し、シール 80 枚で 1 回の抽選

ができる内容です。今年の抽選会景品は、特賞 5,000

円札現金つかみ取り 3 本を筆頭に、1 等 1,000 円札

現金つかみ取り 10 本、２等５００円硬貨現金つかみ

取りの他、５等（空くじなし）で商品券５００円が当

たるという、魅力的な内容となっております。詳細に

つきましては、売出し参加事業所に配布いたしました

チラシをご覧ください。 

今年の歳末も、この「年末年始大売出し」に加え、

既にわっさむ活活商品券の販売とその販売促進とし

てのスタンプラリ－抽選会を実施していますが、会員

各位におかれましては、年末年始の売上増加の絶好の

チャンスとして捉え、従来にも増してお客様に積極的

なＰＲをされますようお願いいたします。 

 

 

 

    

【㈱近藤組さん スマイルサポートグループ開設】 

本会会員の㈱近藤組（近藤俊人代表取締役）では、

和寒町の礎を築いてきた高齢者の皆さんがいきいき

と生活できる環境づくりのお手伝いをと、新たに介護 

事業所「スマイル サポート グル 

ープ」を開設しました。事業所で 

は、商品を自宅まで配達する等サ 

ービスの充実を図り、要介護者の 

在宅生活を幅広く支援していく

としております。超高齢社会を迎え介護事業に対する

ニーズが高まっており今後のご活躍をお祈りします。 

【(有)三徳さん 厚生労働大臣表彰を受賞】 

本会会員の(有)三徳（高瀬 彰取締役）がこの度、平

成２６年度の食品衛生優良施設として、「食品衛生事

業功労者厚生労働大臣表彰を受賞されました。今回は

特に優良な食品衛生施設について 

他の模範とするため表彰（今回は 

道内で 3 施設が受賞）されたもの 

で、東京で行われた表彰式に参列 

した高瀬さんは、更なる精進を誓 

っていました。今後のご活躍をお祈りします。 

 

今 年 も 残 す と こ ろ 1 月  

【 年 末 年 始 の 商 工 会 業 務 】 

今年も残すところ 1 月となりました。齢を重ねるほど

に「光陰矢のごとし」と言う慣用句を実感していますが、

皆様にとってはどんな 1 年だったでしょうか？ 師走を

迎え突然の衆議院解散・総選挙となり、慌ただしさに拍

車がかかる事は必定ですが、ここは一致結束、腰を据え

て年末商戦を勝ち抜きたいものです。「終わり良ければ

全て良し」そんな 1 年になりたいものですね。 

皆さま 良いお年をお迎えください ～ 役職員一同 

商工会の年末年始の業務は、12 月 30 日（火）仕事納め、

1 月 6 日（火）仕事初めとなっております。 

（緊急時の連絡は 090-6871-8268 安孫子まで） 

 

《 11 月の動き 》 
11 月 1 日 女性部創立 40 周年を祝う会        

   3 日 和寒町表彰式         公民館 

４日 どんとこい夏まつり監査 

   観光協会役員会、 青年部会議 

   6 日 工業部会視察研修～７日迄   札幌 他 

      マル経融資推進団体連絡協議会 旭川 

     LC 第 1 例会 

8 日 北部ブロック職員研修～９日迄 中川 

9 日 日本政策金融公庫 1 日公庫 

１1 日 商組事業委員会 

１2 日 地域プラットフォーム会議   名寄   

１3 日 第 4 回総務企画委員会 

   第 5 回理事会、 活活商品券実行委員会 

１4 日 体育協会表彰式    

１7 日 商工会全国大会･管内会長道外研修 

～21 日迄 東京 他 

商組･商業部会合同会議 

19 日 税務協力団体合同会議･税務懇談会  名寄 

  20 日 管内補助員･記専部会研修会    剣淵 

  23 日 勤労感謝祭、女性部役員会     

    25 日 極寒フェスティバル関係団体会議 

   26 日 にぎわい補助金実績報告説明会   札幌 

      街づくり委員会 

  27 日 商工会女性部指導者中央研修会   札幌 

      士別地区暴追協事務局会議     士別 

  28 日 26 年度上期監事監査 

    29 日 青年部管外視察研修 

 

 

◆会員の皆様へ お願い 

 9 月から販売を開始した活活商品券の販売実績が昨

年と比較して 1 割程落ち込んでいます。まだ購入されて

いない会員の皆様はご協力をお願いします。 

 

 

 


